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VERBALE RIUNIONE GRUPPO AQ  DEL 12/10/2020 
 

Il giorno 12 Ottobre 2020, alle ore 14.30, si riunisce, in modalità telematica il Gruppo 

AQ,  per la compilazione delle Sezioni 2 e 3 della Relazione Annuale di Monitoraggio AQ 

del CdL 2020. 

Sono presenti alla riunione i seguenti componenti del Gruppo AQ: 

Dr. Luigi Generali  (Presidente del CdL e Coordinatore del Gruppo AQ) 

Prof. Ugo Consolo (Direttore Dipartimento di afferenza CdL e Docente del CdL) 

Prof. Carlo Bertoldi  (Rappresentante del V anno e Docente del CdL) 

Dr. Pierantonio Bellini (Rappresentante del IV anno e Docente del CdL) 

Sig.ra Linda Trovato (Segretaria Organizzativa del CdL e verbalizzante Gruppo AQ) 

 

Il Dr. Generali apre la riunione spiegando che il Presidio di Qualità di Ateneo chiede 

la stesura delle Sezioni 2 e 3 del Documento di Monitoraggio, composto 

complessivamente da tre sezioni, di cui la 1^, con scadenza in marzo 2020, inviata al PQA 

e al NdV di Ateneo, approvata dai Responsabili della Qualità di Dipartimento (RQD) e dal 

Consiglio di CdL del 05/03/2020. 

Le due sezioni mancanti dovranno essere inviate al PQA entro il 15 Ottobre 2020.  

Nella sezione 2 viene richiesto ai CdL dell’Ateneo di analizzare e commentare i dati 

delle Schede di valutazione compilate dagli studenti del CdL, (OPIS), e di individuare le 

eventuali criticità emerse, formulando le azioni correttive che possano eliminare il 

problema segnalato e migliorare il funzionamento del Corso di Laurea. 

Il Coordinatore del Gruppo AQ comunica che i dati relativi all’Opinione Studentesca, 

nel 2019/20, sono stati suddivisi nei due semestri, in quanto il primo semestre ha visto 

l’erogazione della didattica tradizionale, mentre la didattica del secondo semestre è stata 

svolta a distanza, vista la situazione di contenimento del virus Covid-19, pertanto, in alcuni 

casi, sono emersi, per ogni quesito, dati diversi nei due semestri che il Gruppo AQ dovrà 

interpretare. Sono stati, inoltre, soppressi, nelle schede di valutazione, i quesiti relativi 

all’attività di laboratorio, esercitazioni, tirocinio ecc., visto che nel 2° semestre è stata 

sospesa l’attività pratica. 

Il Gruppo AQ prende visione delle statistiche relative alle Opinioni degli Studenti per 

l’AA 2019/20 e, nonostante i problemi sopravvenuti nello scorso anno accademico, si 

dichiara soddisfatto per i risultati delle Opinioni degli Studenti (OPIS) che, come gli anni 

scorsi, si attestano su valori elevati e, riassume con la seguente frase il proprio 

compiacimento: 

“Le percentuali che si evincono dalla lettura dei questionari di valutazione degli 
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studenti, restano sempre alquanto elevate, e soprattutto costanti nel tempo, e 

costituiscono tutte quante punti di forza del CdL.” 

Il tabulato preso in considerazione contiene le percentuali OPIS degli ultimi tre anni 

accademici, (2017/18 – 2018/19 – 2019/20), in modo da poter confrontare i dati su un 

lungo periodo; il Gruppo AQ nota solo piccole differenze di gradimento tra un anno 

accademico e l’altro. 

Il Dr. Generali suggerisce di considerare i quesiti con le percentuali più basse, come 

indicazione di criticità da correggere;  ma dopo un’attenta lettura delle valutazioni il 

Gruppo AQ si esprime nel seguente modo: 

“La situazione, ben delineata dalle opinioni degli studenti,  non  registra particolari 

malcontenti o criticità difficili da sanare, pertanto il Gruppo AQ non ritiene di dover 

programmare nuove azioni correttive”. 

Il Gruppo AQ ripropone, comunque, la criticità esposta lo scorso anno, nel RAMAQ 

2019, relativa a qualche lieve flessione nei dati esposti, considerato che nell’AA 2019/20 

non si è riusciti a mettere in atto l’azione correttiva programmata, per la chiusura dovuta al 

contenimento da Covid-19. 

L’azione correttiva a cui si riferisce il Gruppo AQ è di seguito riportata: 

“Il Presidente e la Segreteria Organizzativa del CdL organizzeranno incontri periodici, 

(almeno 1 all’anno), con le rappresentanze studentesche di tutti gli anni del Corso per 

raccogliere eventuali problematiche o motivi di malcontento e, ove possibile, per cercare di 

correggere la criticità emersa.” 

La sezione 3 del RAMAQ riguarda il monitoraggio sulle azioni previste nell’Rapporto 

Ciclico di Riesame, compilato nel 2017, e gli eventuali mutamenti avvenuti 

successivamente al 2017. 

Il Dr. Generali comunica che i due obiettivi espressi nel RAMAQ 2019 sono stati 

attuati; il Gruppo AQ prende atto di quanto esposto dal Coordinatore e decide, pertanto, di 

non prevedere alcuna modifica delle Azioni Correttive contenute nel RCR 2017, ormai 

superato, ma di programmare, nel 2021, nuovi incontri per la compilazione del Rapporto 

Ciclico di Riesame che contemplerà la situazione circostante nel momento attuale. 

 

 

 

F.to 

Il Coordinatore del Gruppo AQ 

(Dr. Luigi Generali) 

  

 

 
  

            


